

# Spende für den Kinderschutzbund



**RHEINE.** Über eine Sachspende im Wert von 500 Euro freute sich nun der Kinderschutzbund in Rheine. Eine ganze Kiste hochwertiger Spielzeuge erhielt die Einrichtung, die sich um Kinder und Jugendliche kümmert, die Gewalt erfahren haben. Die Spende stammt vom Soroptimist Club Münster-Mauritz (SI). Beim Soroptimist Club handelt es sich um eine Organisation berufstätiger Frauen in Deutschland. Der Name „Soroptimist“ ist abgeleitet vom lateinischen „sorores optimae“ und bedeutet so viel wie „beste „Schwestern“. Die Mitglieder verstehen dies

als Maßstab für ihr eigenes Verhalten im Leben und im Beruf. Mit den Spielzeugen will der Kinderschutzbund von Gewalt betroffenen Kindern die Aufarbeitung ihrer oft erschütternden Erlebnisse erleichtern. Im gesamten Kreisgebiet Steinfurt, und damit bis vor die Tore von Münster, ist der Kinderschutzbund in Rheine die einzige Fachberatungsstelle mit diesem Schwerpunkt.

Überreicht wurde die Spende von Florentine Küh-Sandmann (l.), Mitglied des SI Clubs Münster-Mauritz, an Sabine Busch-Murray (r.) vom Kinderschutzbund.